

Die richtige Schule finden – gemeinsam wachsen an der Stecknitz-Schule

Für viele Familien beginnt in diesen Monaten eine besonders wichtige Phase: Die Entscheidung über die weiterführende Schule steht an. Es ist eine Entscheidung, die weit über Stundenpläne und Fächerangebote hinausgeht. Es geht um die Frage, wo sich ein Kind gesehen fühlt, wo es sich entwickeln kann und wo es mit Freude lernt. Genau hier setzt die Gemeinschaftsschule an der Stecknitz an.

Seit 2008 ist die Stecknitz-Schule Gemeinschaftsschule – mit einer klaren Haltung: Schule ist mehr als Wissensvermittlung. Sie ist Lebensraum. Ziel ist eine ganzheitliche und persönliche Entwicklung der Schülerinnen und Schüler, getragen von Gemeinschaft, Teamgeist und Kompetenzen für das Leben.

Der bekannte Bildungsforscher John Hattie fasst sehr treffend zusammen, was sich wohl alle Eltern für ihre Kinder wünschen: Förderung der intellektuellen Fähigkeiten und der Fantasie, ein Unterricht, der anspricht statt langweilt, ein respektvoller Umgang auf Augenhöhe sowie eine Schule, die junge Menschen auf Bildung, Beruf und ein selbstbestimmtes Leben vorbereitet. Diese Wünsche sind anspruchsvoll – aber sie sind auch der Maßstab, an dem sich die Stecknitz-Schule orientiert.

Dabei ist den Verantwortlichen bewusst: Öffentliche Schule bedeutet Unterschiede. Jedes Kind bringt andere Voraussetzungen, Stärken und Bedürfnisse mit. Genau darin liegt jedoch die Stärke der Gemeinschaftsschule Stecknitz. Unterschiedlichkeit wird nicht als Problem verstanden, sondern als Grundlage für eine starke Gemeinschaft, in der man voneinander lernt und miteinander wächst.

Wichtig für Eltern zu wissen: Mit der Wahl der Gemeinschaftsschule entscheiden sie sich nicht sofort für einen bestimmten Abschluss, sondern für einen Weg. Einen Weg, der offen ist, der Entwicklung ermöglicht und der Zeit gibt, Potenziale zu entdecken. Entscheidend ist zunächst, wie Kinder lernen, sich ausprobieren und Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten entwickeln. Alle Schulabschlüsse sind weiterhin möglich, aber es bleibt Zeit herauszufinden, welcher Weg der richtige Weg für Ihr Kind ist.

Ein zentraler Aspekt bei der Schulwahl ist immer die Atmosphäre. Wie gehen die Menschen miteinander um? Fühlt sich mein Kind dort wohl? Aus diesem Grund hat sich die Stecknitz-Schule bewusst für ein persönliches Kennenlernkonzept entschieden. Statt großer, anonymer Veranstaltungen stehen individuelle Begegnungen im Mittelpunkt.

Am **Samstag, 07.02.2026, von 10 bis 12 Uhr**, lädt die Stecknitz-Schule interessierte Familien zu **persönlichen Führungen** ein. Nach vorheriger Terminvereinbarung erhalten Eltern und Kinder die Möglichkeit, die Räume kennenzulernen, das Stecknitz-Team zu erleben und vor allem ihre ganz eigenen Fragen und vielleicht auch Sorgen anzusprechen. Denn kein Kind ist wie das andere – und genau das ist gut so.

Diese persönlichen Gespräche sind ein wesentlicher Bestandteil des pädagogischen Selbstverständnisses der Schule. Sie ermöglichen es, auf individuelle Wege einzugehen und früh Vertrauen aufzubauen. Schule gelingt dann am besten, wenn Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte gemeinsam Verantwortung übernehmen.

Weitere Informationen zur Schule finden Interessierte bereits vorab auf der Homepage www.stecknitz-schule.de. Termine für persönliche Führungen können per E-Mail unter **stecknitz-schule@schule.landsh.de** vereinbart werden.

Die Stecknitz-Schule steht für gemeinsames Lernen, persönliches Wachsen und eine Schule, die Zukunft gestaltet – Schritt für Schritt, gemeinsam mit den Kindern und ihren Familien.

Gemeinsam lernen - Persönlich wachsen - Zukunft gestalten



KENNENLERTAG

Gemeinschaftsschule

SAMSTAG, 07.02.2026

10 - 12 Uhr

Persönliche Führungen

nach Vereinbarung per E-Mail:

stecknitz-schule@schule.landsh.de 

ab
31.01.

Besuchen Sie uns gerne
vorab auf der Homepage



stecknitz-schule.de